
 
                                                                       

 

 

 

 

                         

 

                                           

 

                    

 

 

 

 

 

澤渡 紀子会員 

「No magnet No life - 磁石って面白いー」 

本日の卓話 

 

今年の地区の重点目標は、「会員増強とクラブ基盤

の強化への支援」となっています。具体な目標は、 

①会員数の純増を 50 名以下のクラブは 1 名、51 名

以上のクラブは 2 名、②女性会員の増加を 50 名以下

のクラブは 1 名、51 名以上のクラブは 2 名、③40歳未

満の会員の純増を会員が 50 名以下のクラブは 1 名、

51 名以上のクラブは 2 名 です。 

ロータリアンとしては新会員の紹介が奨励されてい

ます。これはロータリアンしかできないことですから、是

非、取り組んでください。 

 

1452 号 2017/8/29 

 なぜ、会員の増強が必要なのでしょうか。ロー

タリーがロータリーとしてあり続けるために必要

なことです。クラブを活性化させ、各人の負担を

減らし、クラブの財政基盤を確立するためにも

必要です。 

ロータリーは素晴らしいクラブです。なぜ、勧

誘してもロータリークラブに入会しないのでしょう

か。忙しい、入会金高い、何しているかわからな

い、直接ビジネスに活かしたい、他の異業種交

流会に入っているといわれますが、我々の説明

が不足しているのではないでしょうか。 

勧誘にあたっては、ロータリークラブは何をや

っている団対なのかを含めて、情報の提供が重

要です。例えば、品川中央ロータリーでは、品

川区内の小学校で、５，６年生を対象にしてア

ジの開き方教室をやっています。こういうことを

やっていると伝えると、面白いことをやっている

ねと、入会してくれた人がいました。 

また、会員増強という場合、アクティブな会員

を維持すること、退会を防止することが重要で

す。毎年400人前後が入会しますが、ほぼ同数

が退会している現実があります。会員の例会の

出席率の低下があれば、親睦会やプロジェクト

への参加を促す必要があります。 

また、魅力のある卓話は大切です。クラブ卓

話用講師リストもあるので活用してください。 

ネットでマイロータリーに登録すると、そこから

会員増強のツールや情報を引き出すこともでき

ます。 

9 月 14 日に会員増強セミナーが開催されま

す。会員増強の成功事例などが聞けますので

ご参加ください。 

最後に、クラブの基盤強化にはクラブの活性

化が必要です。会員の退会防止・増強には、会

員全員で取り組みましょう。 

ご静聴、ありがとうございました。 

～前回の例会～ 

地区会員委員会・クラブ情報委員会  

副委員長梅澤武雄様、委員加藤久幸様 

「クラブの基盤強化と活性化について」 
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加藤 久幸様  つたない卓話ですがよろしくお願いしま

す。  

長野  洋    今日は、地区会員委員会・クラブ情報

委員会の副委員長梅澤様、そして委員

の加藤様、卓話をよろしくお願いしま

す。  

村木  茂    先週ホノルルロータリーの例会に出席

してきました。コナコーヒー豆を頂いて

きましたので例会コーヒーで出させて頂

きます。 

海瀬 亀太郎  皆出席賞、ありがとうございました。 

松井 秀文   児童養護施設の子どもたちの二回の旅

行、鶴岡八幡宮のぼんぼり祭り、阿波

踊りと私の夏のイベント、やっと、ですが

無事に終わりました。 

木村 奈美枝  娘が銀座松屋でジュエリー展に初めて

出 店 さ せ て い た だ け ま す 。 8/30

からですのでよろしければいらして下さ

い。 

柴田 和子   夏休み九州に行って来ました。晴天に

恵まれ素晴らしい旅でした。 

猪山 敏郎   一声会久々の幸運に巡り合せました。 

加藤 和子   お休み中、とてもうれしいことがありまし

た！！！ 

岡田 髙治   ひどい夏風邪にやられて 3 週間やっと

快復！！ニコニコ 

鞍掛 三津雄  誕生日においしいお米をありがとうござ

いました。 

 

第 1499 回 例 会 報 告  

■ 8 月 22 日例会プログラム 
1．点鐘  2．ロータリーソング「我等の生業」、 

本日の歌「鉄道唱歌～東海道編 29 番」 
3．会長報告 
4．卓話 
5．点鐘 

■ 出席報告 
8 月 22 日 出席者 38 名 ビジター3 名 出席率 59％
8 月 1 日 出席者 44 名 メーキャップ 7 名 計 51 名 
会員数 67 名 出席対象者 63 名 修正出席率 81％

■ ビジター（敬称略） 
飯田 眞大（神戸）、大山 忠一（東京品川）、 
渡邊 裕之（東京中央） 

○会長報告 
・ 8 月 15 日にホノルルロータリーの例会に出席し、
歓迎していただきました。 

・ ハワイでは、2020 年の RI の大会の招致の動きが
あり、また、会員が RI の大会に出席するなど国際
的に動いていると感じました。 

・窓口になって頂いたヒロコさんから特別なコナコー
ヒー豆をいただきました。9 月 5 日の例会で出して
いただきますので、是非、ご出席ください。 

 
〇委員会報告 

 ・国際奉仕委員会より – 金澤委員長 

   カンボジア視察旅行には 14 名のお申込をいただ

いています。申込の期限を次回例会の日まで延長

しますので、是非、お申込ください。 
・親睦委員会より － 木村委員長 

親睦会のスケジュールを BOX に配布しました。 
 

〇幹事報告 
・新しい会員手帳を BOX に配布しました。 
・地区より、ポリオ撲滅チャリティコンサートの案内が
ありました。各テーブルに配布しました。 

・東京中央新ロータリーから特別例会の案内がありま
した。各テーブルに配布しました。 

次 回 例 会 の予 定  

次回 9 月 5 日（火）は、クラブフォーラムです。 

テーマは、 

「充実したクラブライフ形成に向けた取り組み」 

です。 


